
KR-Nr. 330/1994 Dinhard, 24. Oktober 1994 

 

 

A N F R A G E von Hansjörg Schmid (SVP, Dinhard) 

 

betreffend Finanzierung der Erweiterung der Buselektrifizierung auf dem Bahnhof-

platz Winterthur durch den ZVV 

________________________________________________________________________ 

 

 

Wie neulich der Presse entnommen werden konnte, soll der ZVV die Leitungen für den Bus 

der Winterthurer Verkehrsbetriebe auf dem Bahnhofplatz finanzieren. Damit soll die umstrit-

tene autofreie Umgestaltung des Bahnhofplatzes ermöglicht werden. 

 

Ich frage deshalb den Regierungsrat an: 

 

-  stimmt diese Zeitungsmeldung 

 

-  wenn ja, auf welcher Rechtsgrundlage basieren diese Beschlüsse 

 

-  ist er nicht auch der Meinung, dass sich der öffentliche Verkehr und der Individualverkehr 

ergänzen sollen 

 

-  teilt er die Auffassung, dass durch die autofreie Gestaltung des Winterthurer Bahnhof -

platzes die nördlichen Gemeinden von Winterthur, welche vom ZVV schlecht bedient 

werden (z.B. S 29) noch mehr Nachteile in Kauf nehmen müssen 

 

- ist es richtig, dass der ZVV mit finanziellen Mitteln politisch brisante Entscheidungen mit-

finanziert? 

 

  Hansjörg Schmid 


